

„Nicht ganz kosher“ im Pfarrgarten

GÖLLERSDORF Am Samstag, 31. August, lädt Göllersdorf For Future (GöFF) wieder zum Sommerkino im Göllersdorfer Pfarrgarten (Pfarrgasse 33), bei Schlechtwetter im Pfarrsaal. Gezeigt wird die deutsche Komödie „Nicht ganz kosher“ von Stefan Sarazin und Peter Keller. „Ein stimmungsvolles Roadmovie durch den Sinai und ein erstaunlich launiges Plädoyer für eine Verständigung zwi-

schen Juden und Arabern“, urteilte der NDR über den mit dem Bayrischen Filmpreis 2021 ausgezeichneten Streifen. Einlass bei freiem Eintritt ist um 19.15 Uhr. Für die musikalische Untermalung sorgen Kathrin Schörg (Saxophon, Blockflöte) und Theresia Bouchal (Klarinette, Blockflöte). Fürs leibliche Wohl mit Popcorn, Baguettes, lokalen Biosäften und Bioweinen ist gesorgt.

Meine Region KURZ NOTIERT

Kleiner Lesopold am Schmankerlmarkt

WULLERSDORF Das Bibliotheksteam besuchte mit dem Büchereimaskottchen „Lesopold“ und der Buchstartbühne den Schmankerlmarkt. Büchereileiterin Lisl Tradinik brachte einige Geschichten mit der Buch-

startbühne, bei denen die Kinder aktiv miteinbezogen wurden. Bei „Was wir alles können“ mussten die Kinder etwa auf einem Bein stehen, langsam rückwärtsgehen und watscheln wie die Pinguine.

Maskottchen Lesopold, hinter dem sich Fritz Tradinik versteckte, erzählte die abenteuerliche Geschichte seines Urgroßvaters „Lesopoldius“. Begeistert lauschten die Kinder insgesamt zwei Stunden lang den Erzählungen.

Fritz Tradinik und Maskottchen „Lesopold“ sind ein eingespieltes Team, das die Kinder mit ihren spannenden Geschichten stundenlang unterhielt.
Foto: Bücherei Wullersdorf



Apotheke
Korneuburg
West

Mag. pharm. Gabriela Heger KG
Stockerauerstraße 185 | 2100 Korneuburg

AB SEPTEMBER

suchen wir neben Therapeut:innen auch Kosmetiker:innen, Fusspfleger:innen und Reinigungskräfte

NÄHERE INFOS:

T: +43 2262 61002 | E: info@apokorneuburg.at

IN DER ERDÄPFELHALLE

Einblick ins Agrar-Leben

Der Vizepräsident der NÖ Landwirtschaftskammer, Lorenz Mayr, sprach mit den Landwirten über wichtige agrarische Themen.



▲ Sprachen bei den Hofgesprächen in Nappersdorf über die aktuelle Situation in der Landwirtschaft (v.l.): Liane Bauer, Marlis Schmidt, Elisabeth Lust-Sauberer, Fritz Schechtner, Maria Winter, Lorenz Mayr, Gastgeber Franz Raith, Richard Hogl, Manfred Waltner und Thomas Rohringer.
Foto: privat

NAPPERSDORF Die Erdäpfelhalle von Familie Raith in Nappersdorf war dieses Jahr Schauplatz der traditionellen Hofgespräche des Bauernbundes. Viele Funktionäre und aktive Landwirte waren der Einladung gefolgt. Bauernkammerobmann Fritz Schechtner, der die Gäste willkommen hieß, dankte Franz Raith jun., dass dieser als Gastgeber für die Hofgespräche zur Verfügung stand.

Lorenz Mayr, Vizepräsident der NÖ Landwirtschaftskammer, sprach verschiedenste agrarische Themen an, betonte in seinem Referat die Wichtigkeit einer Regierungsbeteiligung und strich die Vorzüge des AMA-

Gütesiegels auch für das Getreide hervor.

Anschließend waren die Gäste am Wort, es wurde ange-regt diskutiert. Daran beteiligten sich Landtagsabgeordneter Richard Hogl und Landeskammer-rätin Liane Bauer. Die Mitglieder der Landjugend kren-dzten aus heimischem Getreide gebackene Weckerl und Weine aus dem Hause Raith.

Bezirksbäuerin Elisabeth Lust-Sauberer unterhielt sich mit Nappersdorfs Bürgermeister Martin Eckl ebenso in gemütlicher Atmosphäre wie die Nationalratskandidaten Thomas Rohringer und Marlis Schmidt.

Mit Erfolg inserieren!

Ihr persönlicher Berater für Ihre NÖN-Lokalausgabe



Mag. phil. Albert Wilder

a.wilder@noen.at
0664/8565868
2100 Korneuburg, Industriestraße 1
Tel. 050/8021-2121, Fax-Dw 2122

NÖN ist Vielfalt.

Instagram Facebook NÖN.at